

Buenos Aires,
27 de mayo 1969

Querido Maximiliano:

Hoy me llega su carta del 22 y las liquidaciones de nuestros gastos. Tire de la cuerda cuanto pueda. Conoce usted mi pesimismo respecto a nuestras posibilidades en fecha más o menos cercana. Imagino que por esta vez renovarán el subsidio en México aunque el retraso es inhabitual.

Había olvidado llevar a Asúa el decreto aceptando la dimisión de Maldonado. Lo haré un día de estos aunque nos vemos poco pues él y yo tenemos mucho trabajo.

Supongo que su mujer habrá vuelto por ahora a España y que usted estará sofiando con los días de Andorra en que pueda abrazar a los suyos.

Sigo muy impaciente las cosas de Francia. Creo que la solución política francesa no ha de dejar de influir en nuestras cosas españolas.

Un abrazo de su amigo,

Claudio Jaque Albarrán

Anchorena 1481 - 4° J